



E-BASS - BASSGITARRE

Der Elektrobass oder E-Bass wird auch Bassgitarre genannt und ist das tiefste der elektronischen Saiteninstrumente.

Der Bass ist sowohl die rhythmische als auch die harmonische Grundlage einer Musikgruppe oder einer Band, kann sich aber sehr wohl auch solistisch entfalten (Bass-Soli).

GESCHICHTE

Der E-Bass selbst wurde seit den 1950er-Jahren entwickelt. Er basiert auf zwei Instrumentenfamilien: dem Kontrabass und der Gitarre bzw. E-Gitarre.

SPIELART

Die Saiten des E-Basses werden mit den Fingern gezupft oder mit einem Plektrum, einem kleinen Kunststoffplättchen, bespielt. Die linke Hand greift die Töne. Das Schlagen und Reissen mit Daumen und Zeigefinger wird perkussive Slap-Technik genannt. Dazu werden mittels elektronischen Schaltungen verschiedene E-Bass-Effekte erzeugt, die den Ton verändern.

ANFANGSALTER/VORAUSSETZUNGEN

ab 9 Jahren